



里芋・秋じゃがいも収穫体験

たくさん採れました

秋晴れのもと、11月14日に市民農園で収穫体験が開催されました。

参加者の密集・密接をさけるため、今年は4組ずつ5グループに分かれて実施しました。

参加者からは、里芋・じゃがいもだけでなく、大きく育った大根やかぶなどの大収穫に歓声があがっていました。



しもつけクイズ

問2

①通学路の子どもの安全を確保するため小学校付近に設置されているものは？
②スクールゾーン
③スクールアシスタント
④スクールウォーズ

水防訓練

安全安心を守ります

11月12日に下野市消防団（国分寺地区）による水防訓練が行われました。

新入団員への指導を目的として、災害時に安全かつ迅速に消防ポンプ車から放水作業ができるよう確認を行いました。なお、南河内地区と石橋地区の訓練は既に完了しています。

火災の起こりやすい季節となりますので、火の元にはご注意ください。



薬師寺・柴地区起工式

薬師寺・柴地区県営農地整備事業の工事の安全を祈願して、11月12日に薬師寺・柴地区整備委員会において起工式が開催され、県や市の関係者など約40名が参加しました。

令和7年度の事業完了に向け、順次農地の整備を進めていきます。



理科教育大賞

おめでとうございます。

祇園小学校が、日産財団の第8回理科教育賞で理科教育大賞を受賞しました。

同校が平成30・31年度に取り組んできた「主体的に学び、よく考えて課題解決ができる児童の育成～理科を軸に、書くことを通して～」の実践が高く評価されました。

秋山校長は子ども達に「全国で一番の賞をいただきました。今までの皆さんの取り組みの成果です」と受賞の喜びを話されました。

